
 ATA Nº 25/2021 – Da Comissão do FIA – Fundo da infância e Adolescência - do CMDCA – Conselho 

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo – SC. 

 

Aos quinze dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um, às dez horas, na sala de reuniões da 1 
Secretaria de Assistência Social, localizada na Avenida Ernani Cotrin, 163, Centro,  no município de 2 

Capivari de Baixo, reuniu-se a Comissão do FIA – Fundo da Infância e adolescência do Conselho 3 
Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente (CMDCA), sob a condução da relatora da 4 

comissão e presidente do CMDCA: Larissa Schotten Nascimento (titular da Secretaria de 5 
administração e finanças), estando presentes os conselheiros, representantes das entidades 6 

governamentais e não governamentais do município: Dafna Correa Rodrigues (titular da Associação 7 
Jorge Lacerda) e Hamilton Gomes de Sousa (titular da APAE). Larissa saúda a todos e passa ao item 8 

três em pauta: Agendar reunião com banco/controle interno e convênios acerca do FIA; Larissa diz 9 
que essa questão surgiu da visita realizada pelas conselheiras em Criciúma, que lá é possível fazer o 10 

direcionamento das doações ao FIA para contas específicas das entidades. Larissa diz que a Sabrina 11 
sugeriu assistir ao vídeo da Formação continuada aos CMDCAS, no que se refere às doações casadas. 12 

Sabrina solicita que todos os integrantes assistam ao vídeo da Formação Continuada, do dia 21 de 13 
setembro de 2021, a palestra do promotor: Sidney Fiori Júnior e explica que está encaminhando 14 

semanalmente no grupo de Whatsapp do CMDCA os vídeos da formação para a participação de todos. 15 
Larissa questiona de onde é o promotor. Sabrina diz que do Tocantins. Dafna diz que devem seguir o 16 

exemplo do sul: se em Criciúma é possível sugere que mantenham a reunião. Larissa concorda. 17 
Hamilton diz que pode estar agendando com o Claiton, gerente da Caixa, pois já está resolvendo com 18 

ele uma questão do Fundo do Idoso. Larissa diz que a sugestão é falar primeiro com o banco. 19 
Conselheiros concordam. Hamilton questiona se pode ser já na semana que vem. Dafna diz que até 20 

quarta sim. Larissa sugere na terça-feira. Hamilton confirma. Larissa passa ao item quatro em pauta: 21 
Discutir acerca de itens necessários e busca de orçamentos para a campanha de arrecadação ao FIA 22 

do ano de 2022; Larissa questiona se a Sabrina tem a Cartilha de Criciúma impressa para terem um 23 
exemplo e fazer algo parecido. Sabrina diz que terá que procurar nos arquivos dos anos anteriores. 24 

Dafna diz que caso não encontre o conselho de Criciúma tem tudo digitalizado, e diz que não tem 25 
como não ser organizado, pois são trinta e três entidades. Larissa diz que o próximo item é: Discutir 26 

próximas ações do FIA; Dafna diz que a sugestão é já deixar contratada empresa pra confecção de 27 
materiais, pois mesmo o conselho não estando ativo em janeiro o setor de compras fica ativo. Larissa 28 

sugere deixar a arte pronta. Dafna sugere colocar na cartilha os números de crianças atendidas com o 29 
FIA e ai sim solicitar para contar com as doações para o próximo ano. Dafna sugere pegar o valor 30 

financeiro do FIA que foi utilizado com os projetos, somando os projetos das entidades: CEACA, 31 
AJL e comparar com o número de crianças e adolescentes atendidos. Conselheiros concordam. Dafna 32 

reforça que já solicitem a contratação agora, pois se deixar para o ano que vem ficará muito em cima. 33 
Larissa observa que, sobre o item dois, está faltando uma entidade. Sabrina diz que a Assistência 34 

Social. Hamilton explica que o outdoor na Transferro é uma ação que estará valendo para o próximo 35 
ano e explica que já encaminhou em outro momento as medidas da placa. Sabrina informa que é a 36 

medida padrão. Larissa questiona se no parque também. Dafna concorda. Larissa informa que levarão 37 
as sugestões de ações à plenária e abrirá caso tenham sugestões também. Hamilton sugere 38 

confeccionar uma agenda, com as explicações dos percentuais possíveis para a doação ao FIA, para 39 
distribuição pelo menos para os contadores do município. Larissa diz que nesse caso teriam que 40 

contratar uma gráfica. Dafna diz que também acha válido. Larissa diz que também levarão como 41 
sugestão para a plenária. Dafna diz que a divulgação feita em rede social também tem um efeito 42 

importante, possibilitando compartilhamentos e maior visualização. Larissa diz que a comunicação 43 
já está para divulgar. E nada mais havendo a tratar-se, foi encerrada a reunião às 10h15min. E, para 44 

constar eu: Sabrina Medeiros da Silva, na condição de assistente administrativo do CMDCA, lavrei 45 
a presente ata que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 46 


